### Force aux saboteur.es, Feu aux prisons, Liberté pour la Palestine!



# Action Directe

pour la

## Palestine

France, Oct 2023 – Juin 2024

Depuis octobre, un large mouvement de solidarité avec le peuple palestinien a émergé partout dans le monde. En France, les manifestations se sont rapidement retrouvées organisées par des associations ou partis politiques, chacun plus citoyenniste que l'autre, rendant inefficace tout moyen d'action concret. Le but de cette brochure est de montrer qu'en petit ou grand groupe, il est possible d'être le grain de sable qui enraye la machine coloniale et capitaliste. Force aux saboteur.es, feu aux prisons et liberté pour la Palestine!

#### Octobre 2023

#### Lannemezan

Le 22 octobre, la manifestation annuelle pour la libération de Georges Abdallah a lieu, malgré les interdictions, jusqu'au centre pénitentiaire de Lannemezan, où est incarcéré Georges Abdallah.

#### Novembre 2023

#### **Toulouse**

Nik Carrefour

Dans la nuit du 13 au 14 Novembre, les vitres du Carrefour Market avenue Jean Rieux on été cassées à coups de marteau et un tag "Free Gaza" a été inscrit sur place.

(publié sur <u>Indymedia Lille</u>)

Pour un boycott actif de Carrefour

Dans la nuit du 23 novembre à Toulouse, les vitres de deux Carrefour, avenue de l'URSS et avenue jean Rieux, ont été frappé à coup de marteaux. Et les tags de Free Gaza ont été inscrit sur leurs murs.

Cela fait un mois et demi que les massacres d'une population prise en otage entre deux armées de gouvernements d'extrême-droite, ne cessent pas malgré une mobilisation internationale.

Nous ne pouvons pas compter sur la bonne volonté des gouvernements pour arrêter ce carnage. Résister aux oppressions de ce système meurtrier ne peut se passer d'un travail manuel de longue haleine. C'est pourquoi par ces actions nous répondons à l'appel à boycotter les entreprises impliguées dans la colonisation en Palestine.

Carrefour est un acteur majeur de la guerre en cours. Qu'elle soit d occupation en Palestine ou sociale partout dans le monde, Carrefour a déclaré la guerre aux opprimées, du coup au tour des opprimées de lui répondre.

Carrefour est aussi partenaire des jeux olympiques 2024 en France, vaste opération de destruction et de contrôle social. Les qualifications pour les épreuves de lancer de marteaux ont commencé! (publié sur <u>Indymedia Lille</u>)

#### Marseille

Le 30 novembre, les dockers du port de Marseille-Fos ont fait une heure de grève à l'appel de la CGT pour rejoindre une action mondiale « pour la paix ».

#### Juin 2024

#### **Paris**

A la fin de la manifestation annuelle pour Clément Méric, un Carrefour se fait éclater par plusieurs individu.e.s dans la gaieté.

Action contre Exxelia, d'après un communiqué de Palestine Action France :

MARDI NOUS SOMMES ALLÉ.E.S RAPPELER A EXXELIA, SA PARTICIPATION ACTIVE AU GÉNOCIDE DU PEUPLE PALESTINIEN.

Suite a notre action, 6 de nos camarades et une journaliste d'@blastofficiel ont été détenu.e.s plus de 24h au commissariat du 11eme arrondissement. Iels ont été relâché.e.s et les poursuites abandonnées. La solidarité internationale n'est pas un crime, le génocide si.

Face à un état français raciste et colonial, face à une police et une justice qui soutiennent les armateurs du génocide, nous faisons le serment de continuer à nous organiser pour mettre à bas, nous même, le complexe militaro-industriel.

Occupation du lycée Hélène Boucher: Ce jeudi, des lycéens.nes de plusieurs établissements de la région parisienne ont occupé le lycée Hélène Boucher dans le 20ème arrondissement de Paris, afin d'exprimer leur solidarité avec le peuple palestinien. L'occupation à peine commencée, « 50 lycéens.nes ont été menotté.e.s et emmené.e.s dans différents commissariats » rapporte un communiqué des sections syndicales du lycée Voltaire. Toujours d'après le communiqué, les forces déployées pour arrêter les lycéens.nes auraient été « très nombreuses ». Après avoir placé 86 étudiant.es en garde-àvue le 7 mai dernier, l'État cette fois s'en prend férocement aux lycéens.nes. Déjà le mardi 15 mai, 5 lycéens.nes avaient été placé.es en garde-à-vue suite à un blocus dans la ville de Montrouge (92), après une répression policière violente sur place.

#### Nantes

À Nantes, les locaux de la firme Thalès ont été pris pour cible dans le cadre d'une campagne contre les vendeurs et fabricants d'armes complices d'Israël: « Par son action, qui a recouvert la façade de rouge, le collectif rejoint l'ensemble des personnes qui luttent en France et à l'étranger pour stopper les crimes coloniaux, et qui s'opposent matériellement aux vendeurs d'armes, à l'industrie du massacre et à la militarisation du monde. » (Publié sur Contre Attague)

#### Grenoble

Sur la falaise de la Bastille, un drapeau palestinien surplombe la ville. Il a été retiré par les autorités quelques temps après. (*Publié sur Contre Attaque*)

#### Novarey

Le 24 juin, des câbles électriques ont été incendiés près d'une usine de composants d'armements de Lynred, des tags évoquant la Palestine et la Kanaky retrouvés à proximité.

(Publié sur Attaque)

groupes dispersés de tous les côtés. Ne s'attendant pas à cette irruption, les poulets sont à cran, sous des ordres contradictoires. Plusieurs camarades ont le courage de lancer des projectiles et de rendre des coups, et même quand iels sont pris-es à partie par les flics, force est de constater qu'il n'y a aucune arrestation!

Après avoir manifesté dans le métro, on se retrouve place de la République, où s'ensuit un rassemblement sauvage. Pas un keuf en vue... Sauf une fois, où une voiture de la BAC, qui passait par-là seule, a été prise à partie par les manifestant es qui brandissaient avec fierté le drapeau palestinien contre les vitres de la voiture et les visages des poulets qui se trouvaient à l'intérieur.

Après avoir partiellement bloqué la circulation, voyant, ahuri·es, l'absence assourdissante des porcs de la République, nous sommes partis en manifestation sauvage en étant environ 200. Des quartiers de République, à Bastille et arpentant Paris, nous ne sommes accompagné·es d'aucun journalistes. Par prudence, la manif fait quelques barricades, mais jamais la volaille ne s'est approchée. Parcourant Paris pendant quatre heures, terminant notre périple après deux heures du matin, sans avoir senti l'odeur des lacrymogènes et en entrevoyant à peine, au loin, quelques lumières de gyrophares.

Nous avons très vite perdu le compte du nombre de gens qui, depuis les bars et depuis les balcons, chantent avec nous ou sortent le drapeau palestinien. Pendant quatre nuits d'affilée, des manifs sauvages ont éclaté dans Paris. Lorsque la rue n'est pas accessible, nous prenons le métro. Lorsque les rassemblements sont inintéressants, nous recourons au bouche à oreille pour se retrouver, ailleurs, à l'insu de l'ennemi. Et ça marche ! Un vent d'aventure souffle sur Paris.

Il ne faut pas rompre la continuité! Nous n'avons pas à attendre à chaque fois que les orgas de gauche appellent pour sortir de chez nous.

À cause des Jeux Olympiques, Macron a apparemment voulu éviter de trop nous réprimer. Ne soyons pas dupes! L'État Français est une ordure colonialiste qui sera toujours alliée du sionisme génocidaire, il est notre ennemi juré, et il nous faut l'abattre.

Alors, nous n'avons vraiment aucune raison de rester chez nous. Déferlons sur Paris comme une avalanche.

Comité Préoccupé de Boulogne

(Publié sur <u>Paris Luttes Infos</u>)

#### Angers

Mardi 28 mai, la flamme des Jeux Olympiques traversait le département du Maine-et-Loire, et notamment la ville d'Angers. Sur la Maine, un bateau contre le génocide a déployé un grand drapeau palestinien au moment du passage de la flamme. La courageuse embarcation montrait aussi une banderole avec le message : «Israël aux JO ?» et un drapeau israélien tâché de sang. Le bateau et son équipage ont été interpelés par une brigade fluviale. On espère que les pirates sont sortis des geôles sans encombres.

(Publié sur Contre Attaque)

#### Décembre 2023

#### Malakoff

Le 7 décembre, le siège social de Safran a été repeint en couleur vive dans la nuit de jeudi à vendredi, en solidarité avec la Palestine, et contre le militarisme. Un tag « Désarmer la guerre, Free Palestine » est apparu sur la façade. Voici le communiqué diffusé par les activistes :

Depuis deux mois, l'État d'Israël exerce une vengeance indiscriminée sur la population palestinienne à Gaza et en Cisjordanie.

Face au massacre du peuple palestinien par l'État d'Israël, nous avons toutes et tous la responsabilité d'exiger un cessez-le-feu immédiat et à terme la libération de la Palestine de l'occupation israélienne.

Rappelons la responsabilité criminelle du gouvernement Macron, de la classe politique, des entreprises qui font des bénéfices grâce à cette production de mort et des travailleur.euse.s de ces secteurs de pointe : la France a exporté l'équivalent de 34 millions d'euros de matériel pour l'armement à Israël au cours de l'année passée. Nous avons dans ce sens rendu une visite, dans la nuit du 7 au 8 décembre, au centre de recherche Electronics & Defense de l'entreprise Safran à Malakoff [dans le département des Hauts-de-Seine], fleuron de l'armement made in France. Nous avons repeint leur façade et déclaré notre solidarité avec la lutte des palestinien.ne.s.

Nous en appelons à l'expression d'une solidarité concrète au côté des habitant.e.s endeuillé.e.s de Palestine, à des actions antimilitaristes ciblées contre ceux qui se gavent en vendant des armes, afin d'affirmer notre refus, donner une forme à l'espoir d'un monde libéré des guerres et des nationalismes. Nous en appelons au réveil du monde syndical français ; que celui-ci suive l'exemple de ses camarades anglais, italiens, écossais qui ont répondu présents à l'appel des syndicats palestiniens, en bloquant des sites de production d'armements et en appelant à des grèves, car c'est en premier lieu les travailleur.euse.s qui ont la force d'arrêter la production!

Lutter contre le génocide en cours, ici et maintenant, c'est avant tout maintenir la possibilité d'une révolution mondiale et s'assurer que les générations futures n'auront plus jamais à connaître l'infamie de ces semaines passées.

Désarmons les guerres!

Arrêtons d'armer Israël!

(Publié sur Contre Attaque)

#### Lyon

Encore une action contre Carrefour (et Macdo), cette fois ci du coté de Lyon le 21 décembre: # boycott carrefour ou nique le

Dans la nuit du 21.12, à Lyon nous avons attaqué le Carrefour Market de Grand Clément et celui de la rue Louise. En réaction au génocide du peuple palestinien on ne restera pas les bras croises. On a vandalisé leurs vitres parce que carrefour est complice de la colonisation et de l'armée israélienne...Tout comme les macdo de Lyon avaient été attaqué en soutien au peuple palestinien on a voulu marquer notre détermination a ne pas laisser ces crimes impunis. Quand on assassine un peuple on ne peux que contre attaquer. Loin de soutenir le Hamas dont nous condamnons aussi l'attaque meurtrière nous avons voulu alerter sur la situation dramatique du peuple palestinien. (Publié sur Indymedia Nantes)

#### Appel à une journée d'action contre Carrefour le 17 février

Si les manifestations de soutien au peuple palestinien, qui lutte pour sa terre et sa libération depuis plus de 70 ans, ont été un succès, malgré les tentatives d'interdiction du gouvernement, il est temps d'élargir le mouvement, pour forcer un cessez-le-feu et refuser une normalisation du massacre. Comme en Afrique du Sud autrefois, l'arme du boycott économique semble être la plus efficace parmi celles à notre disposition. Dans cette optique, Carrefour est une première cible logique. Entreprise multinationale basée en France, Carrefour n'a pas hésité à ouvrir un certain nombre d'enseignes au sein des colonies israéliennes en Cisjordanie, en dépit du droit international. Elle est allée jusqu'à soutenir directement le massacre en offrant de bon coeur des colis alimentaires pour les militaires engagés dans les bombardements depuis des mois.

C'est aussi une première cible logique pour nos alliances. Ici, Carrefour maintient les paysan.nes la tête sous l'eau en pratiquant des prix bas tandis que l'entreprise fait des milliards de bénéfices sur fond d'inflation galopante et de précarisation généralisée. De l'auto-réduction collective au pointage de produits israéliens, de banderoles en déambulations sonores, de peinture en occupations, soyons inventif.ves! Des magasins Carrefour il y en a dans tout le pays, près de chez vous. A 10, à 100, à 1000 bloquons, occupons, zbeulifions autant d'enseignes que possible le week-end du 17 et 18 février pour forcer un cessez-le-feu en Palestine et mettre les complices du massacre face à leurs responsabilités!

génocide du peuple palestinien. Les portes resteront donc sûrement fermées aujourd'hui pour l'entreprise visée par une plainte pour complicité de crime de querre.

#### Mai 2024

#### **Paris**

Lors du 1<sup>er</sup> mai parisien, des tas de commerces voient leurs vitres fracassées ou recouvertes de tags, dont des complices du génocide tel un Macdonald.

**Blocage du périphérique lors de manifestations sauvages :** A Paris, lors de la seconde soirée de manifestations sauvages nocturnes le mardi 28 mai, des milliers de personnes manifestent toute la rue dans les rues de Paris. Ces manifestations sont marquées par un blocage d'une partie du périphérique, quelques affrontements avec CRS et BRAV-M (2 interpellations) ou l'arrachage des affichages électoraux de complices du génocide.

#### A bas le défaitisme

Cette nuit, une manif sauvage qui a duré 4 heures est passée inaperçue de tout : des keufs, des journalistes, des médias.

Après l'épisode de Saint-Lazare, l'idée court, parmi tous les groupes manifestants non-démotivés par les coups de pression des keufs, de se retrouver à Place de La République. Aussitôt l'idée passée dans les bouches et les oreilles, aussitôt chose faite.

Retour sur une nuit marquée par un élan infatigable.

Dès que nous avons appris que TF1 allait donner la parole au porc génocidaire Benjamin Netanyahu, nous avons été nombreux·ses à essayer de se rassembler devant les locaux de la chaîne de télé pour lui cracher à la gueule sa complicité meurtrière.

Malheureusement, la police a évidemment bouclé le quartier. Alors, voyant que le rassemblement se transformait en pathétique meeting de la France Insoumise, beaucoup parmi les militant-es les plus radica·ux·les se décourageaient, et, parfois, rentraient, dépité-es, à la maison.

Nous écrivons cet épître pour leur montrer cet élan inattendu, qui même lorsque la situation politique est désespérante, doit nous rappeler qu'on ne doit pas se laisser prendre par le défaitisme. Il est une plaie qui nous envahit et qui a tendance à neutraliser les militant·es mobilisé·es depuis longtemps, beaucoup trop dégouté·es (à raison) des cadres de rassemblement de la gauche.

La nuit du jeudi 30 mai a été peut-être la plus riche en rebondissements. À la sortie du dispositif policier de TF1, un bruit court disant d'aller à Saint Lazare. Arrivé-es sur place, on retrouve des keufs perdus, désorientés, peu coordonnés, qui passent leurs temps à s'engueuler entre eux. Ils ont beau charger, mettre des coups, la solidarité est forte et jamais ils ne viennent à bout des manifestant-es constitué-es en petits

Chaque année, une manifestation a lieu pour réclamer la libération de Georges Abdhallah, militant libanais communiste dont le combat en faveur de la Palestine l'a conduit derrière les barreaux. Son incarcération en 1984, pour sa supposée implication dans l'assassinat de diplomates israéliens et américains à Paris fait témoin de la répression politique et de la manipulation du système judiciaire pour faire taire les voix dissidentes. Bien qu'il soit libérable depuis 1999, George Abdallah entame sa 40e année de détention en France, ce qui fait de lui le plus ancien prisonnier politique en Europe.

La lutte pour la libération de Georges Abdhallah dépasse largement son cas personnel. Nous sommes ici pour affirmer que la libération de tout prisonnier politique est essentielle, mais cela ne suffit pas. Nous devons nous engager dans une lutte plus vaste contre toutes les formes d'enfermement et le système carcéral capitaliste qui les sous-tend. La libération de Georges Abdhallah ne prendra tout son sens que dans un monde débarrassé de l'oppression du système carcéral.

En solidarité avec tous les prisonniers et prisonnières, nous dénonçons les détentions prolongées, les conditions inhumaines de détention et les injustices systémiques qui caractérisent le système carcéral. Nous refusons de rester silencieux face à la violence étatique et à l'oppression institutionnalisée. La libération de Georges Abdhallah est liée à la libération de chaque individu incarcéré injustement, qu'il soit emprisonné pour ses convictions politiques, son statut socioéconomique ou toute autre raison.

Enfin, nous affirmons notre engagement envers une lutte anti-étatique radicale. Nous rejetons l'idée même de l'État et de ses institutions répressives, qui perpétuent les inégalités et maintiennent le pouvoir entre les mains d'une élite au détriment des opprimés. Notre lutte contre l'enfermement est indissociable de notre lutte contre l'État d'Israël et contre tous les États.

Ensemble, dans un esprit de solidarité et de résistance, nous continuerons à lutter pour un monde débarrassé de tout enfermement.

Liberté pour Abdallah, vive les évadé.e.s et vengeance pour Rachid tué par un maton à la prison de Seysses en janvier dernier. (*Publié sur <u>Paris Luttes Info</u>*)

#### Marseille

Le lundi 1<sup>er</sup> avril, une manifestation se tient contre la fourniture de munitions à l'armée israélienne par l'entreprise française Eurolinks, suite aux révélations du média Disclose.

#### **Paris**

Encore des tags contre Exxelia :

Ce matin, petite surprise de Palestine Action pour les employé.e.s de l'entreprise génocidaire EXXELIA qui imaginaient sûrement commencer leur journée comme d'habitude. Dans la nuit, un groupe de militants de Palestine Action est allé leur rendre visite pour leur rappeler leur participation active dans la colonisation et le

#### Février 2024

#### Saclay

Façade repeinte du laboratoire recherche de Thalès x CNRS, d'après un communiqué de Palestine Action France :

...A travers sa collaboration avec l'entreprise Elbit et ses échanges avec l'État génocidaire israélien, l'entreprise française Thalès participe activement aux violences coloniales qu'exerce l'État colon sur le peuple palestinien, Thalès fait de l'argent dessus... Plus encore, l'existence même d'un laboratoire Thalès x CRNS montre le vrai visage de l'innovation française capitaliste dont les élites politiques n'ont de cesse de vanter les mérites : une avant-garde au service de l'apartheid, de la guerre, du génocide, du crime contre l'humanité, de l'oppression du peuple palestinien...

#### **Gennevilliers**

Tags sur un site de Thalès a Gennevilliers :

Il y a quelques jours, Palestine Action France a rendu visite au vendeur de mort Thalès sur son site de Gennevilliers. Nous sommes venus dénoncer l'implication de Thalès et du gouvernement français dans le génocide en cours à Gaza. Organisons nous, agissons, écrasons les!

#### Paris

Lors d'un week-end d'action contre Carrefour, une auto-réduction a eu lieu dans un Carrefour de Paris. D'après le communiqué du groupe :

Samedi 17 février, plusieurs dizaines de personnes ont répondu a l'appel national de mobilisation contre Carrefour en effectuant une auto-réduction dans l'une des enseignes de la multinationale à Paris.

Cette action a comme objectif de mettre pression aux complices du génocide commis par Israël. Pour un cessez le feu immédiat, et en soutien au peuple Palestinien, ne restons pas passifs!

Stop au massacre à Gaza!

Soutien à la résistance palestinienne! (D'après Cerve

(D'après Cerveaux Non Disponibles)

Toujours lors de ce même week-end d'action contre Carrefour, des tags, collages ou jets de peinture (notamment à l'extincteur) sont réalisés sur de nombreux magasins Carrefour : à Paris (de nombreux Carrefour et Bio c'Bon tagués pendant les nuits du week-end, un rassemblement devant un Carrefour en journée le forcera à fermer ses portes quelques heures), à Ivry (envahissement d'un Carrefour avec ciblage des produits à boycotter en journée, tags et collages sur un Carrefour la nuit) à Nantes (tags d'un Carrefour), à Guéret (« Carrefour Complice Génocide Palestine, Boycott », « Free Gaza » tagués dans la nuit), à St-Marcelin (collages et drapeau palestinien accroché sur le bâtiment municipal dédié à l'installation d'un Carrefour), à Lyon (tags « Free Palestine », « Free Gaza » nocturnes sur des Carrefour, rassemblement devant un Carrefour), à Rennes (envahissement d'un centre

commercial avec un énorme Carrefour), à **Toulouse** (envahissement d'un Carrefour), à **Annecy** (tags « Boycott », « Carrefour, Génocide en cours », « Assassin » sur un Carrefour par des anarchistes) ou encore à **Montreuil** (tags et collages), parmi les dizaines de villes qui ont répondu à l'appel.

#### Lyon

Dans le centre-ville de Lyon, comme à Marseille et à Paris il y a quelques jours, un escalier a été repeint aux couleurs de la Palestine. La répression a été immédiate et implacable : 6 personnes ont été arrêtées par la police qui a mené 3 perquisitions dans la foulée. Et pour ne laisser aucune trace de cette solidarité, la mairie « de gauche » a envoyé ses équipes effacer en urgence, cet escalier quelques heures seulement après.

(D'après La fosse aux Lyon)

#### Mars 2024

#### **Toulouse**

Tags + rassemblement spontanée contre Thalès :

Israël assassin : Thalès complice !

A l'appel de plusieurs organisations et campagnes, le 11 mars était une journée internationale de mobilisation pour dénoncer la complicité des entreprises d'armement avec le génocide en cours à Gaza. Dans ce cadre, des activistes anticolonialistes ont organisé plusieurs actions dans la région de Toulouse. Dans la nuit du 10 au 11 mars, la devanture d'un site de Thalès a été recouverte du message "Stop Arming Israel" et de peinture rouge pour dénoncer la complicité du géant industriel français avec l'occupation israélienne. De la même manière, un rassemblement spontané a été organisé sur un autre site de Thalès Alenia où plusieurs banderoles et drapeaux en faveur de la Palestine ont été déployées. En fin de journée, une action de sensibilisation au-dessus du périphérique a permis d'informer de nombreuses personnes sur la complicité du secteur de l'aéronautique avec l'industrie militaire israélienne.

Thalès détient avec le leader israélien de l'armement Elbit Systems la coentreprise U-TACS. Cette société produit le drone Watchkeeper, outil de maintien de l'ordre et la surveillance des populations qui a été déployé par le Royaume-Uni en Irak et en Afghanistan. Des drones Watchkeeper ont également été utilisés au-dessus des eaux britanniques par la UK Border Force. U-TACS fournit aussi directement du matériel à Israël, notamment pour la fabrication des drones Hermes d'Elbit qui sont utilisés massivement contre les palestiniens. Depuis le 7 octobre, plusieurs dizaines de milliers de Palestiniens ont été assassinés dans les frappes israéliennes permises par des technologies et du matériel développés par Thalès, notamment en France.

(Publié sur IAATA)

#### **Paris**

Le 13 mars, le Paris Space Week est bloqué par Stop Arming Israël.

Tags + sabotage de l'entrée de Exxelia :

CETTE SEMAINE, PALESTINE ACTION FRANCE EST ALLÉ RAPPELER À L'ENTREPRISE CRIMINELLE EXXELIA, SON IMPLICATION DE LONGUE DATE DANS LE GÉNOCIDE EN PALESTINE.

L'entreprise française Exxelia arme le génocide contre les Palestinien.nes.

Le 17 juillet 2014, trois enfants de la famille Shuheibar, âgés de 8, 9 et 10 ans, ont été tués dans la bande de Gaza par un missile de l'armée d'occupation israélienne, lancé sur leur immeuble. Parmi les débris se trouvait une pièce cylindrique signée "Eurofarad" (ancien nom d'Exxelia).

La famille Shuheibar a depuis porté plainte contre Exxelia à deux reprises, une fois en 2016, mais leur demande a été rejetée, et puis en 2023, pour crime de guerre et homicide involontaire. Le procès est en cours.

Nous ne restons pas passifs face au génocide perpétré contre les gazaouis avec la participation active d'entreprises françaises comme Exxelia, qui vendent toujours des composants et des pièces détachées à l'armée israélienne pour les utiliser dans des missiles contre les Palestiniens. Elle collabore aussi activement avec Thalès et Dassault dont le principal actionnaire est l'État français et qui envoient des armes participant au génocide.

Organisons-nous et agissons, contre le génocide en cours, contre l'armement de l'État colonial d'Israël et contre les profiteurs de génocide.

Écrasons Exxelia! Faisons fermer Exxelia et le complexe militaro-industriel français!

#### **Avril 2024**

#### Lannemezan

Lors du mois d'agitation pour la libération de Georges Abdallah et pour la Palestine une manifestation a lieu à Lannemezan jusqu'au centre pénitentiaire le 6 avril. Tout au long de la manifestation, des tags contre la prison et contre les matons apparaissent, quelques feux d'artifices sont tirés devant la prison et quelques cailloux sont jetés sur les miradors. Le syndicat FO Justice communiquera d'ailleurs sur leur site que « En ce samedi 06 avril 2024, notre CENTRALE a été la cible d'individus manifestant leur haine contre notre profession, contre le « Maton ». Deux miradors ont essuyé de multiples jets de pierres. Au vu de l'ampleur de la protestation et des incidents, l'Alarme Générale a été déclenchée. » Lors de la manifestation, un texte a été distribué appelant à soutenir tous les prisonnier.e.s et leur lutte :

Pour une présence Anarchiste et Anti-carcérale à la manifestation de Lannemezan